
 

『1学期を振り返って』 
 
 
 

一学期が終わりました。最大のトピックは運動会です。昨年度は天候が悪く体 

育館での実施でした。今年度も天候が今ひとつで、直前までドキドキしましたが、 

外で行うことができました。少し肌寒かったのですが、どの競技も選手の一生懸 

命さに応援のパワーが加わって、熱いプレーが繰り広げられました。赤組白組と 

も総合同点でダブル優勝という結果にみんなびっくりでした。「保護者や地域の皆様の応援で盛り上がった」

「みんなに応援してもらってうれしかった」と児童生徒は満足な表情で語っていました。 

次のトピックは高等部の現場実習です。昨年度から２週間に期間が延長になりました。私も職場を訪問し

て激励して来ました。３年生は卒業後の就職試験を兼ねているため、真剣に実習に取り組んでいました。合

格して「４月から来てください」と朗報が来ることを心待ちにしています。 

一学期はどの児童生徒も本当に頑張ったので、夏休み中は家庭でゆっくり休養をとってください。そして、

まとまった時間があるので、何かに挑戦させていただけるといいと思います。将来に向けて自分で取り組め

るものを見付け、自分からやる習慣を身に付けていただくようお願いします。 

 

 

 

 
 
 
 

 昨年度に引き続きＰＴＡ会長を務めさせて頂くことになりました。 

至らない所は多々ありますが、去年よりも自覚と勇気を持って、保護者 

の皆様や教職員の方々に支えていただきながら、精一杯頑張ります。 

一学期の大きな行事の運動会も無事終わり、子ども達の一生懸命頑張る姿に感動し、小学一

年生の児童に成長した我が子の姿を重ね、感極まる思いで見ていました。教職員の熱意と、周

りの方々の声援、又遠くからわざわざ駆けつけてくれた教職員の皆様のおかげで、一層盛り上

がった運動会となりました。 

 子ども達の成長を見つめ、皆で知恵を出し合い充実したＰＴＡを目指したいと思っています。

重ねて宜しくお願いします。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 29年度 PTA会長 

 

 

 

 

 安永 洋子 さん 

 校長 

 

 

 

 

 久保 了乙 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 『子どもたちのために』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



PTA専門部会 年間活動計画 
社会部 研修部 広報部 

■花壇・畑整備の計画と実施 

■親子レクリェーションの実施 

■映画鑑賞会の実施 

■リングプル収集の呼び掛け 

■PTA研修の計画と実施 

■各種 PTA大会の案内と会員参加 

■各種研修会の案内と会員参加 

 

■PTA広報誌 

「おおやま」発行 (年３回、各学期末) 

 

 

各部合同の活動計画 

 

各部共通の事業計画 

■各部専門部会（年３回） ■PTA総会・PTA三役会・PTA役員会 ■PTA懇親会 

PTA各種大会の日程 ※（ ）は開催場所 

■5月 13日(土) 北海道特別支援教育関係 PTA連絡協議会総会・研究協議会 （札幌市） 

■7月 8日(土) 第 12回北海道特別支援学校おやじサミット（北海道釧路鶴野支援学校） 

■8月 26日（金）北海道特別支援学校知的障害教育 PTA連合会道北地区大会 （旭川市） 

■10月 14日（土）-10月 15日(日)・第 52回北海道特別支援教育振興大会・第 42回北海道特別支援教育関係

PTA研究大会・第 17回合同大会 （帯広市民文化ホール） 

PTA役員 メンバー紹介 

会長：安永さん   副会長：袴田さん   副会長：岩渕さん 

書記・会計：下平さん    監査：柴田さん 

【社会部】 

 

 

【研修部】 

 

 

【広報部】 

 

今年度は、このメンバーが中心となり１年間活動していきます。御協力をよろしくお願いします。 

【編集後記】 

 

 

 

 

最後まで御覧いただきありがとうございます。今年度も、特集

ページには児童生徒の各行事の様子を中心に発行する予定です。      

なお、２学期号では PTA 企画と題して、保護者アンケートなど

の企画ページを掲載する予定ですので御協力をお願いいたしま

す。 

また、昨年度から引き続き「意見箱」が設置されています。  

今年度は、ご意見があった際に校長室で意見箱開封をしますので、

お気軽にご参加ください。児童生徒がより良い学校生活を送れる

ように学校全体として取り組んでいきたいと考えておりますの

で、引き続き御協力をお願いいたします。 

PTA広報部 中川 

 


